
03./14 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des zeitweiligen Ausschusses "Ortsentwicklung 
Schierke" vom 12.05.2014

TOP:   Ö 4
Einwohnerfragestunde

Frau Wetzel spricht die durch die Schierke Arena zu erwartende Problematik Lärm an und verweist auf eine Reihe 
diesbezüglicher Hinweise, die von Einwohnern des Gebietes Barenberg an sie herangetragen wurde.
Herr Gaffert bittet darum, diese Thematik im inhaltlichen TOP 6 anzusprechen.
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